

Les ententes conclues par Équipe Canada annoncent un avenir prometteur dans les relations commerciales entre le Canada et l'Argentine

Le 20 janvier 1998
Buenos Aires (Argentine)

Le Premier ministre Jean Chrétien et la délégation d'Équipe Canada ont assisté aujourd'hui à la signature de 70 nouvelles ententes commerciales totalisant 143,1 millions de dollars au cours de la deuxième journée d'activités à Buenos Aires, en Argentine. Le nombre d'ententes signées jusqu'à présent au cours de la mission d'Équipe Canada 98, soit 227, représente déjà le plus grand nombre d'ententes conclues de toutes les missions d'Équipe Canada.

Les ententes signées comprennent des contrats commerciaux évalués à 76 millions de dollars et des ententes de principe, dont des protocoles d'entente et des lettres d'intention évalués à 67,1 millions de dollars. Pour la première fois en une seule étape d'une mission d'Équipe Canada, des sociétés de chacune des dix provinces ont signé des ententes aujourd'hui. Les ententes conclues aujourd'hui comprennent également des investissements évalués à 88,5 millions de dollars.

« La valeur des ententes signées aujourd'hui totalise 143 millions de dollars et s'inscrit en complément à la valeur impressionnante des échanges bilatéraux annuels avec l'Argentine qui s'élève à 400 millions de dollars, a déclaré le Premier ministre. Les petites et moyennes entreprises canadiennes commencent à peine à découvrir le vaste potentiel de ce marché diversifié. »

Les sociétés qui amorcent de nouvelles relations d'affaires en Argentine représentent une gamme de secteurs industriels et de savoir-faire provenant de toutes les régions du Canada. Les nouvelles ententes se traduiront par de nouveaux emplois pour les sociétés signataires, ainsi que leurs fournisseurs et partenaires d'affaires.

« Jusqu'à présent dans cette mission d'Équipe Canada 98, c'est l'étape de Buenos Aires qui a attiré le plus grand nombre de participants locaux. Cela indique un marché des plus prometteurs ainsi que l'importance des nouveaux partenariats établis cette semaine », a ajouté le Premier ministre.

Des renseignements sur les ententes signées aujourd'hui sont annexés.

- 30 -

Service de presse du CPM : (613) 957-5555